

Christoph Peters fantastische Eisenbahnwelt in Spur 1

Brückebauer und Brückenspieler

Fantastisch ist in diesem Beitrag absolut wörtlich zu verstehen. Es geht um eine eine Art von Zeitmaschine ins Reich der Fantasie. Zeitmaschine deshalb, weil Christoph Peters Spielen und Bauen eine Verbindung zwischen dem Heute und Gestern darstellt. Brückenspieler also. Hinzu kommt, dass der Musiker und Tinplate-Liebhaber auch eine richtige Brücke gebaut hat.



Stolz durchfährt ein Märklin-Krokodil die Brücke mit dem Peter'schen Familienwappen.